

le toit de la grande arche

La Grande Arche

Paroi Nord

1 parvis de la Défense

92044 Paris La Défense cedex

Tél : 01 49 07 27 26



Monsieur Phelix Ludop

Paris La Défense, le 18 décembre 2007

Monsieur,

Nous vous remercions de la qualité de l'exposition que vous avez bien voulu présenter sur le Toit de la Grande Arche du 8 novembre 2006 au 12 décembre 2006.

« Retour d'Égypte » titre de votre exposition a été une découverte d'un travail basé sur le mélange de pigments, de poudre, de métaux et d'enduits. Vos créations sont diverses et variées. La chaise, que le député Maire honoraire de Fort de France, M. Aimé Césaire a adoptée en est un autre exemple.

Et au-delà de vos créations, vous avez su rassembler. Vos collectionneurs, mais aussi et surtout une ville, le Robert, d'où vous êtes natif, un Département et une région, la Martinique, et l'Outre Mer dans son ensemble.

La Martinique, derrière une image fortement connotée tourisme, se cache en réalité une multitude d'initiatives, notamment culturelles, dont vous avez su à travers l'exposition en être le symbole.

Le vernissage du 8 novembre a mis non seulement à l'honneur vos qualités artistiques et de désigner, compte tenu de la diversité des créations présentées, mais aussi la ville du Robert, le Département et la région de la Martinique, par le verre d'accueil, et le buffet, où chacun a pu déguster les produits locaux.

Je vous précise que le buffet installé dans le Carré Nord s'est révélée être somptueux. Votre traiteur, Nationale 7, s'est parfaitement adapté à la thématique départementale et régionale, et les invités ont été comblés et satisfaits des qualités gustatives.

Le soir du vernissage, le Toit revêtait une parure Martiniquaise. Cette transformation a ébloui l'ensemble des 580 personnes présentes.

Nous vous confirmons que l'exposition a été vue par 17 454 visiteurs, dont une grande partie d'étranger. Nous avons eu l'honneur d'accueillir sa Majesté Norodom Sihamouni, Roi du Cambodge, en visite privée. Grand amateur d'art, il a apprécié à sa juste valeur votre talent.

le toit de la grande arche



Compte tenu de la qualité de votre exposition, qui s'inscrit dans la continuité de celles qui ont eu un rayonnement international (Haïti 1998 – Colette - l'après 11 septembre – les icônes russes - Rétrospective Navarro), « Retour d'Égypte » restera marqué dans l'histoire du monument.

Nous vous prions de croire, Monsieur, à l'assurance de nos salutations les meilleures.

Francis BOUVIER
Président